



Evangelischer
Kirchenkreis
Steinfurt
Coesfeld
Borken

Evangelische Jugend macht sich auf

Neues Jahresprogramm 2015 erschienen – Zahlreiche Angebote von Freizeiten über Workshops bis zu regionalen Jugendgottesdiensten

Münsterland, 21. Januar 2015 – Das neue Programm der Evangelischen Jugend im Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken ist da. Unter dem Titel „Aufmachen“ stellt das bunte Faltdokument – in Papierform und als Online-Download – die Angebote der Evangelischen Jugend im westlichen Münsterland in 2015 vor.

„Hier kannst du, wenn du dich nur aufmachst, viel erleben“, werben die regionalen Jugendreferenten frei nach dem Lied „Auf, und machen wir die Herzen weit“ für das vielfältige Programm für Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene. Das Programm stellt die regionalen Jugendreferentinnen und -referenten vor und öffnet Interessierten eine mannigfaltige Welt von Freizeiten über Workshops bis zu Jugendgottesdiensten.

Von Kinderbibelwochen im Evangelischen Kirchenkreis über die beliebten Sommerfreizeiten auf der französischen Mittelmeerinsel Korsika oder im norwegischen Brennabu bis zu Mitfahr-Angeboten zum Deutschen Evangelischen Kirchentag vom 3. bis 7. Juni 2015 in Stuttgart reichen die zahlreichen Angebote. In jedem Fall lohnt sich das Aufmachen. Die Broschüre kann über die Evangelische Jugend bestellt werden oder bequem im Internet heruntergeladen werden unter www.ev-ju.de.

15 Zeilen à 79 Anschläge

Bildunterschrift: Das Cover des neuen Jahresprogramms der Evangelischen Jugend im Westmünsterland (Foto: Ev. Jugend – Abdruck honorarfrei).

Bildlink: <http://t1p.de/evju>

Weiterführende Informationen und druckfähiges Bildmaterial erhalten Sie unter www.der-kirchenkreis.de.



Evangelischer
Kirchenkreis
Steinfurt
Coesfeld
Borken

Pressemitteilung

Hintergrundinformation

Der Evangelische Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken ist der flächengrößte Kirchenkreis auf dem Gebiet der Evangelischen Kirche von Westfalen (EKvW). Zu ihm zählen rund 86.000 evangelische Christen im westlichen Münsterland in 20 Kirchengemeinden an 46 Standorten. Zweimal jährlich kommen Delegierte aller Gemeinden und kreiskirchlichen Dienste zur Kreissynode zusammen, um grundlegende Entscheidungen für den Kirchenkreis zu diskutieren und zu entscheiden. Zwischen den Synoden führt der von der Synode gewählte Kreissynodalvorstand mit dem Superintendenten als Vorsitzenden die Geschäfte des Kirchenkreises. Dienstsitz der Superintendentur und der zentralen Verwaltung ist das Kreiskirchenamt in Steinfurt.

Pressekontakt

Daniel Cord
Ev. Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken
Öffentlichkeitsreferat
Bohlenstiege 34
48565 Steinfurt
Telefon: 02551 / 144-22
Fax: 02551 / 144-21
oeffentlichkeitsarbeit@der-kirchenkreis.de
www.twitter.com/ev_kirchenkreis
www.der-kirchenkreis.de